

- También ha asistido la concejala de Asuntos Sociales del Ayuntamiento de Cáceres, **Marcelina Elviro**, y el presidente del CERMI Estatal, **Luis Cayo Pérez Bueno**

El director gerente del Servicio Extremeño de Promoción de la Autonomía y Atención a la Dependencia (Sepad), **Juan Carlos Campón**, ha visitado este martes las instalaciones de la Residencia Polivalente Cocemfe, centro que ha contado con la asesoría y el respaldo de CERMI Extremadura. Suponiendo un recurso más dentro de la extensa red de servicios tejida en la Comunidad Extremeña bajo el paraguas del SEPAD y del movimiento asociativo extremeño, según afirmó Campón.



La visita también ha contado con la concejala de Asuntos Sociales del Ayuntamiento de Cáceres, **Marcelina Elviro**, el presidente del CERMI Estatal, **Luis Cayo Pérez Bueno**, el presidente de Cocemfe Cáceres, **Manuel González**

; y el presidente del CERMI Extremadura,
Luis María González

Además, han estado presentes en el acto por parte de CERMI Estatal, **Luis Alonso** (Comisionado Adjunto CERMI Autonómicos) así como miembros del Comité Ejecutivo del CERMI Extremadura. Este acto pone de manifiesto una de las prioridades conjuntas del SEPAD, el CERMI Extremadura y sus entidades; como es la de implementar, en la medida de la posible, la atención directa a los usuarios con discapacidad de Extremadura. Según palabras de Luis Cayo, Presidente del Cermi Estatal, recursos como este posibilitan cuotas de dignidad cada vez más altas para las personas con discapacidad, avanzando en políticas de igualdad de oportunidades y no discriminación.

La Residencia, situada en el barrio "Nuevo Cáceres", es un edificio de dos plantas totalmente accesible y adaptado. Este centro de servicios múltiples dispensa atención a personas con discapacidad física.

En la actualidad tiene 70 plazas concertadas, comprendidas en los servicios de habilitación funcional, Centro de Día y servicio de residencia, todos ellos englobados dentro del Marco de Atención a la Discapacidad en Extremadura (MADEX). Dicho centro también cuenta con un servicio de integración laboral para personas con discapacidad, ya que un 73% de su plantilla son personas con discapacidad.

EI COMITÉ DE ENTIDADES DE REPRESENTANTES DE PERSONAS CON DISCAPACIDAD DE EXTREMADURA

es una Entidad de ámbito Regional creada en el año 2000. Su principal función es ser una Plataforma de representación, defensa y acción de las Personas con Discapacidad en la Comunidad Autónoma de Extremadura. Está constituido por las principales Organizaciones Regionales de Personas con Discapacidad.